
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA I 
ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 27 DE JUNIO DE 2007 

 
 
 

Asistentes: 
 
D. Miguel Vte. Andrés Bou 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
D. Alberto García Cristobal 
D. Domingo Martínez García 
D. J. Fausto Oria Vidal 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Francisco Pomer Murgui 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Damas López 
Dª Mª Carmen Moreno López 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
D. David Sáez Rodríguez 
 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 11:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i 
Electromagnetisme con el siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión 
del Consejo del Departamento del día 21 de 
mayo de 2007. 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, del POD definitivo del 

curso 2006-2007. 
5) Aprobación, si procede, de la participación del 

Departamento en el master de Nanociencia y 
Nanotecnología Molecular.  

6) Informe favorable, si procede, sobre la solicitud 
de permiso para estancia del Profesor Juan 
Francisco Sánchez Royo. 

7) Informe sobre el P.O.D del próximo curso 2007-
2008. 

8) Permisos y licencias del P.D.I. 
9) Asuntos de trámite. 
10) Turno abierto de palabra. 

 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del Departamento del día 21 de mayo de 2007.  

  A propuesta del Sr. Director, el acta de la reunión del Consejo de Departamento del día 21 de mayo de 
2007. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- Se ha producido la sustitución de Dña. Carmina Tortajada por traslado. Su puesto ha sido ocupado por D. 
Juan Carlos Tendero, al que le damos la bienvenida al Departamento. La incorporación se ha retrasado un 
mes ya que la primera persona que enviaron como sustituto, renunció a la plaza.  

- La comisión de investigación ha denegado una solicitud de reparación de material por una cuestión formal 
en los plazos. Se ha hecho la correspondiente reclamación. A la vista de lo sucedido el Sr. Director 
recomienda ser escrupuloso con los plazos y las formas en todas las convocatorias de la Universidad.  

- De la partida de confort docent del Campus nos han llegado 3500 euros que se han gastado en tres 
ordenadores para los laboratorios docentes y un proyector para sustituir el del seminario. 

- Se ha hecho una petición del edificio de investigación para la instalación de algunas duchas. Parece que el 
tema va adelante.  



 No habiendo ningún comentario se pasa al punto siguiente. 

3) Informe de las comisiones 

El profesor Miguel Andrés Bou comenta que está abierta la convocatoria para la movilidad de profesores 
invitados para la docencia en los masters. También recuerda que los estudiantes que presentan Tesis de Master en 
julio tienen de plazo hasta el 29 de junio para presentar la memoria. Los que la presenten en septiembre, el plazo 
acaba el 7 de septiembre.  

No habiendo más comentarios se pasa al punto siguiente. 

 
4) Aprobación, si procede, del POD definitivo del curso 2006-2007. 
   
  El Sr. Secretario informa sobre algunas modificaciones que tuvieron lugar después de la aprobación del 
P.O.D. del curso 2006-07: inclusión de 1 crédito por participación en proyecto de tutorías de la profesora Mª 
Carmen Martínez, supresión de los grupos AL3 y AL4 del laboratorio de tecnología de instrumentación asignados 
al profesor Joaquín Navasquillo, inclusión de 0,85 créditos al profesor Clodoaldo Roldán correspondientes una 
asignatura de postgrado, inclusión de 3 créditos al profesor Enrique Navarro por una asignatura de doctorado e 
inclusión (sin créditos) de Tesis de Master al profesor Alfredo Segura.  
  Las modificaciones son aprobadas por asentimiento de todos los presentes. 
 
 
5) Aprobación, si procede, de la participación del Departamento en el master de Nanociencia y Nanotecnología 

Molecular. 
  
El Sr. Director informa de que ha llegado una petición del ICMOL solicitando al Departamento la 

participación en el master interuniversitario de Nanociencia y Nanotecnología Molecular, con dos asignaturas: 
- Introducción al Master de Nanociencia y Nanotecnología molecular: conceptos básicos de nivelación (3 

créditos). 
- Técnicas de caracterización en Nanociencia (2 créditos). 
La opinión del Director es que si son temas afines al Departamento, y dada la capacidad docente que tenemos 

no podemos decir que no. No obstante somete a votación la participación en el citado master, que es aprobada por 
12 votos a favor, cero en contra y una abstención. 

El profesor Antonio Díez pregunta si esas asignaturas tienen ya una persona encargada. El Sr. Secretario 
responde que sí: la primera la asumirá el profesor Andrés Cantarero y la segunda el profesor Juan Francisco 
Sánchez. 
 
6) Informe favorable, si procede, sobre la solicitud de permiso para estancia del Profesor Juan Francisco Sánchez 

Royo. 
   
  El Sr. Director informa de que el profesor Juan francisco Sánchez ha obtenido la beca para estancia en el 
extranjero, de manera que vuelve a solicitar permiso al departamento con las nuevas fechas: del 1 de julio de 2007 
al 31 de octubre de 2007. En ese periodo la docencia que tiene asignada el profesor Juan Francisco Sánchez es la 
de Fundamentos Físicos de la Informática, en la que será sustituido por el profesor Joaquín Navasquillo para las 
clases de pizarra, y por la profesora Mª Carmen Martínez para las tutorías.  
  Por asentimiento de los presentes se decide informar favorablemente sobre el permiso solicitado por el 
profesor Juan Francisco Sánchez.  
 
7) Informe sobre el P.O.D del próximo curso 2007-2008. 
  El Sr. Director comenta, en relación con las nuevas asignaturas, que están referidas a créditos ECTS, que 
tienen dedicación diferente, en función de los criterios empleados para la elaboración de las guías docente. En el 
P.O.D. se han valorado todos los créditos de la misma forma: conviven créditos convencionales con créditos 
ECTS. En algún momento quizá haya que plantearse la posibilidad de tener en cuenta las diferencias, que pueden 
ser significativas.  



  Por otra parte el Sr. Director comenta que se han tenido en cuenta las reducciones correspondientes a cada 
profesor. En este sentido, el Sr. Director cree que la reducción por responsabilidad de los laboratorios docente 
podría incrementarse, aunque de momento se han considerado las mismas reducciones que el curso pasado.  
  A continuación el Sr. Secretario comenta que hay una primera versión del P.O.D. que ya se distribuyó a 
todos los miembros del Departamento. En esa versión se ha distribuido toda la docencia asignada, de la manera 
más equitativa y racional posible, atendiendo en la medida de lo posible a las demandas de cada profesor. Por el 
momento no ha habido ninguna manifestación en contra. El Sr. Secretario quiere agradecer la colaboración de 
todos aquellos que asumen cambios en la docencia respecto del curso pasado, y en particular los que asumen 
asignaturas nuevas. En cualquier caso todavía es una versión preliminar, a falta de revisar todas las OCAS y 
horarios definitivos. En este sentido el Sr. Secretario solicita a cada profesor que revise su asignación y horarios 
para detectar posible incompatibilidades. 
 
 
8) Permisos y licencias del P.D.I. 
 No hay. 
 
9) Asuntos de trámite 
  No hay. 
 
10) Turno abierto de palabra 

El Sr. Director solicita a los usuarios del microondas que lo mantengan limpio. 

No habiendo ninguna petición adicional de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario 
extiendo la presente Acta 

 

 

Burjassot, 27 de junio de 2007 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 


